

# Operadoras Claro y Une deben a Emcali \$70 mil millones: concejal Chicango

LOCALES VALLE

Noviembre 4, 2016 - 5:23 Pm -

[Tweet](#)



Concejal de Cali, Juan Carlos Chicango. Foto de RCN-Radio.

Operadoras privadas como Claro y Une deben más de 70 mil millones de pesos a las Empresas Municipales de Cali, Emcali, por concepto del servicio de la fibra óptica y otros bienes, denunció el concejal, Juan Manuel Chicango.

Desde hace 10 años – manifestó- no se están cumpliendo estos compromisos de pago, mientras el negocio de telecomunicaciones está dando pérdidas económicas.

De igual modo, reveló, que es muy importante que la gerente de la compañía local, Cristina Arango, proceda a ejecutar los recobros.

De la misma manera, enfatizó, que llegó la hora de repensar el futuro de la unidad de teléfonos, toda vez la competencia ha tomado ventaja considerable frente al número de clientes.

Es de saber, que la gerencia de Emcali contrató a una banca de inversiones con el fin de conocer cuál será el derrotero de esta unidad estratégica.

[Tweet](#)

